

Gottesdienstumfrage – Danke für Ihre Beteiligung!

Im Winter haben viele von Ihnen an unserer Umfrage zu den Gottesdiensten teilgenommen – dafür ein herzliches Vergelt's Gott! Wir haben zahlreiche Rückmeldungen erhalten, die uns wertvolle Hinweise geben: zur Musik, zu den Gottesdienstzeiten, zur Gestaltung der Liturgie und zu aktuellen Anliegen aus der Gemeinde.

Drei zentrale Ergebnisse:

Fast 100 Prozent wünschen sich traditionelle Gottesdienste. Zusätzliche Angebote wie Familien-/Jugend- oder moderne Gottesdienste wurden fast ausschließlich zusätzlich gewünscht.

Die Musik spielt eine wichtige Rolle, sowohl zum Mitsingen, als auch zum Zuhören. Die Einbindung von (lokalen) Gruppen wird ebenso wie Vielfalt (modern bis bayerisch-traditionell) gewünscht.

Bei den gewünschten Gottesdienstorten gibt es eine überraschend starke Tendenz zu den Pfarr(kuratie)kirchen. Bei der Uhrzeit liegt der Sonntagfrühgottesdienst (vor 10 Uhr) vorne.

Eine ausführliche Auswertung finden Sie unter Gottesdienst Auswertung auf unserer Homepage <https://www.erzbistum-muenchen.de/pfarrei/pv-gmund-bad-wiessee>

Damit aus den Rückmeldungen konkrete Schritte folgen, wird nun ein Ausschuss aus Vertreterinnen und Vertretern der Pfarrgemeinderäte gebildet. Dieser Ausschuss wird die Ergebnisse gemeinsam beraten und Empfehlungen für die künftige Gestaltung, Verortung und Terminierung unserer Gottesdienste erarbeiten.

Wir halten Sie über die nächsten Schritte auf dem Laufenden.